



société jurassienne d'émulation
section de genève

La Section de Genève voit le jour le 12 septembre 1930 à la brasserie de Saint-Jean, sous l'impulsion de l'avocat Georges Capitaine. Elle compte alors une cinquantaine de membres.

Voici la dédicace apposée sur le Livre d'Or offert par la Section-marraine de Berne le 6 décembre 1930 :

« A la section de Genève de la Société jurassienne d'émulation, la section de Berne, sa marraine, dédie ce Livre d'Or, pour qu'en dehors même de toute l'activité qui y sera consignée, les Jurassiens de Genève, comme ceux de Berne, d'autant plus fidèles à leur petite patrie qu'ils en sont éloignés, viennent y témoigner de leur profond attachement à une terre dont ils sont fiers de se réclamer. »

Auparavant, une vingtaine de membres étaient rattachés aux différentes Sections de Suisse romande. Six cents familles jurassiennes se comptaient déjà à Genève à cette époque.

Un « pique-nique traditionnel, annuel », avec la Section de Lausanne, se tint durant toutes ces premières années d'avant-guerre à la Violette à Arzier. Avec une seule exception, en 1942, à la Bâtie sur Versoix, cette tradition ne reprendra qu'en 1947.

En plus des conférences, des visites et des sorties sont organisées par le Comité de notre Section. La convivialité fut par ailleurs continuellement cultivée au sein de notre Section, notamment avec le « souper traditionnel annuel de la Saint-Martin », à l'invitation de l'Association des Jurassiens de l'Extérieur.

Notre Section compte aujourd'hui une septantaine de membres. Ce chiffre a peu varié depuis les premières années, sauf en 1977, où 183 membres l'étoffaient !